



Antrag

06.05.2025

## Möglichkeiten für das Familienzentrum (Friedenskapelle) in Neuforstenried suchen

Die Verwaltung der Landeshauptstadt München wird aufgefordert, bei der Suche nach Plätzen für den Erhalt des Familienzentrums (Friedenskapelle) alternativ Folgendes zu prüfen:

### Abriss und Neubau

der bestehende Baukörper wird abgerissen und ein Neubau erstellt. Im Neubau werden im Erdgeschoss und Souterrain die Räumlichkeiten des Familienzentrums wie bisher untergebracht. Im gemäß der Nachbarschaft zulässigen Hochbau werden Wohnungen für Benachteiligte, z.B. für wohnungslose Frauen und Kinder, erstellt.

Als Vorbild dafür kann der fertig gestellte Bau des Dekanatsbezirkes Lochhausen in der Giggenbacher Str. gelten.

### Anmietung im Neubauvorhaben Bplan 2190

Am Schweizer Platz entstehen neue Räumlichkeiten durch ein privates Vorhaben. Die Landeshauptstadt wird aufgefordert sich dort um Räumlichkeiten für das Familienzentrum im mindestens bisherigen Ausmaß zu bemühen.

## Begründung

Der bauliche Zustand des Familienzentrums (Friedenskapelle) beschäftigt nicht nur den Bezirksausschuss 19 seit Jahren und eine Lösung hat sich bisher nicht aufgetan. Über die Notwendigkeit eine Einrichtung wie diese zu erhalten, herrscht lange Zeit Einigkeit. Mit der Initiative in Lochhausen hat die Evangelische Kirche eine Lösungsmöglichkeit aufgezeigt, mit der sogar mehrere Probleme auf einmal gelöst werden könnten. Am bisherigen Standort wäre eine Höhenentwicklung des Gebäudes in Höhe der Nachbarschaft möglich.

Wird diese Lösungsmöglichkeit nicht in Betracht gezogen, böte sich eine Anmietung am Schweizer Platz an. Allerdings müsste dies dort räumlich größer ausfallen als am bisherigen Standort, weil der Betreuungskreis sehr viel größer würde.

Antragsteller\*in: Hannelore Prechtel und SPD-Fraktion